

Comunicado Previo 3  
04/08/2015

## OVIEDO, INSEPARABLE DE SU RALLY

En el día de hoy se ha celebrado una reunión entre la Concejala de Deportes del Ayuntamiento de Oviedo Mercedes González, el responsable de la Policía Local José Manuel López y el presidente, director y secretario del Rally Princesa de Asturias Ciudad de Oviedo con el fin de analizar las distintas ubicaciones de la prueba dentro de la ciudad.

Un año más, y van 52 el apoyo del Ayuntamiento es decisivo para la realización de la prueba más antigua del Campeonato de España, que además es puntuable para el European Rally Trophy de la FIA, y el campeonato de Asturias. Sin olvidar el apartado especial que supondrá la presencia de los Legend Grupo A.

El Palacio de los Deportes y el Auditorio serán los escenarios de las verificaciones técnicas y administrativas de los vehículos participantes y la base de la dirección de carrera, la sala de prensa, secretaría, comisarios FIA. La zona de asistencia o service park estará situada en La Manjoja.

Además y como novedad uno de los tramos, que llevará el nombre de la ciudad, discurrirá por las carreteras del concejo.

Son numerosas las inscripciones que ya están llegando al Automóvil Club Principado de Asturias, lo que hace presagiar que esta será la edición con mas inscritos de la historia del Rally. El plazo para recibir las inscripciones estará abierto hasta el miércoles, 26 de agosto.

Departamento de Prensa ACPA  
Rally Princesa de Asturias Ciudad de Oviedo